

# BROADCAST

## Alhamdulillah Jalan Cikoranji-Cirawa, Desa Cimindi Selesai Dibangun dan Diresmikan Bupati

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.BROADCAST.CO.ID](http://PANGANDARAN.BROADCAST.CO.ID)

Jan 13, 2023 - 12:58





PANGANDARAN JAWA BARAT - Turut hadir dalam acara gunting pita dan peresmian: Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran, Hj. Ida Nurlaela, Kepala Dinas PUPR Pangandaran Ling ling Nugraha Senjaya, [A.Md.LLAJ.](#), S.IP., [M.Si](#), Para Kabid, Sekretaris Bapenda, juga hadir anggota DPRD dari Fraksi PDI Perjuangan, Anwar Hidayat, [S.Ag.MM](#). Babinsa dan Binmas Cinindi, Satpol PP, Camat dan Sekmat Cigugur, Kepala Desa Cimindi, Asep Ahyar, Ketua MUI Cigugur, Para Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan Ibu-ibu penggerak PKK Desa Cimindi, Karang Taruna dusun Cimindi, dan beberapa OPD lainnya.

Dalam kesempatannya, Camat Cigugur, Umar menyampaikan selamat datang kepada bapak Bupati pangandaran H. Jeje Wiradinata beserta istri Hj. Ibu Ida Nurlaila. "Kami atas nama masyarakat Dusun Cikoranji umumnya masyarakat desa cimindi, apresiasi atas perhatian dari Pemerintah Kabupaten Pangandaran sehingga infrastruktur jalan yang menghubungkan dusun Cikoranji-Cirawa desa Cimindi kecamatan Cigugur ini dapat dibangun.

"Ucapan terimakasih dari warga Cikoranji desa cimindi kepada Bupati yang telah merekomendasikan perbaikan jalan ini, "katanya Kamis (12/01/2023).

Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata dalam sambutannya menyampaikan, sudah 7 tahun saya jadi Bupati pangandaran, tentu saya memahami betul, ketika mendapat amanah untuk melaksanakan kebijakan pada kepentingan umum, kepentingan masyarakat, mengangkat martabat warga masyarakat Pangandaran lebih baik. Itu tugas saya yang tentunya dengan anggaran yang ada dengan SDM yang ada, maka di ramulah menjadi kebijakan.

Dikarenakan lebih fokus meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Sampai hari ini Saya ga punya rumah dinas, dan kantor kantor UPTD kantor – kantor dinas masih ngontrak. Kalo di kerjakan katakan 3 M perdinas kali 30 berarti hanya 90

Milyar, tapi sampai hari ini nanti dulu, maka ketika mendapat amanah saya lebih mengutamakan pembangunan di bidang infrastruktur daripada mengutamakan bangunan kantor pemerintahan," katanya.

Selanjutnya Jeje memaparkan bahwa, Penataan jalan dan jalur wisata serta ruang kesehatan, itu menjadi prioritas utama selama saya menjabat sebagai Bupati, sejak tahun 2016 jadi Bupati, saya lebih memilih rangkaian kebijakan yang pro rakyat. Jalan jalan yang jelek kita bangun selama hampir 7 tahun ini. Pantai kita tata agar menjadi daerah wisata yang lebih menarik wisatawan...ya, karena di situ ada pendapatan asli daerah.

" Puskesmas kita bangun, sekolah kita bangun, rumah sakit kita bangun. Karena prinsipnya jika masyarakat Lagi ga punya uang disitu mesti ada solusi, kami menetapkan kebijakan agar masyarakat mudah menjangkaunya ketika berobat, maka kita buat yang namanya UHC, jadi sudah 96% masyarakat Pangandaran kalo berobat sudah punya BPJS yang di tanggung oleh Pemda, sisanya tinggal 4% lagi.

"Saya sudah mengeluarkan kebijakan kalo belum punya BPJS, silahkan menggunakan surat keterangan dari desa, tetapi ketika sudah masuk ke puskesmas akan di gantikan dengan BPJS, sama begitu meskipun ketika masuk ke Rumah sakit.

Kami selalu ingin melakukan yang terbaik untuk semua masyarakat kabupaten pangandaran, maka sekolah kita bangun, akses ke sekolah menjadi lebih mudah dan sebagainya, itu yang kita bangun. Alhamdulillah itu semua bisa berjalan dengan baik walaupun di sana sini tentu tidak mudah dimana uang kita tidak cukup, sehingga saya harus bermanuver kepada Gubernur serta ke pemerintahan pusat, agar diberikan kepercayaan untuk menurunkan anggaran, sehingga Alhamdulillah bisa berjela dengan baik, "katanya.

Menurut Jeje, meskipun pemkab pangandaran tidak punya duit, Kepala Desa beserta prangkat Desa, Rt -Rw di beri tunjangan yang di Kabupaten lain tidak ada, yang mana Kepala desa hampir dapat tiga juta rupiah per bulannya, bahkan dalam masa pandemi saya mengalami dilema yang cukup tragis dengan banyak pilihan antara pembangunan atau menyelamatkan dan mengutamakan kesehatan masyarakat..." ya saya akhirnya mengutamakan kesehatan masyarakat".

Selain itu pada kesempatan ini saya berjanji insya Alloh jalan yang belum terealisasi sekarang, pembangunannya akan saya lanjutkan secepatnya, khususnya jalan tembusan dusun Cikoranji ke dusun Cirawa ," ujarya.  
(Zesykha).